



NOTA KESEPAHAMAN

Nomor : 1605/UN48/KS/2024

Nomor : 130/Un.10.0/R/HK.06.01/03/2024



Pada hari ini Jumat Tanggal Lima Belas Bulan Maret Tahun Dua Ribu Dua Puluh Empat , bertempat di Universitas Pendidikan Ganesha, Singaraja, Bali, dengan berkat Tuhan Yang Maha Esa, dan didasari dengan keinginan bersama untuk saling mendukung dalam upaya peningkatan kualitas sumber daya manusia melalui pendidikan tinggi dan pemberdayaan terhadap masyarakat, Bangsa dan Negara Republik Indonesia, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

UNIVERSITAS PENDIDIKAN GANESHA

Berkedudukan di Jln. Udayana No. 11 Banjar Tegal, Singaraja,
Kabupaten Buleleng, Bali

dan

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN) WALISONGO SEMARANG

Berkedudukan di Jl. Prof Hamka Km.3 Tambakaji, Ngaliyan, Kota Semarang Jawa Tengah

Sepakat melakukan kerja sama dalam bidang Pendidikan, Penelitian, dan Pengabdian Kepada Masyarakat (Tri Dharma Perguruan Tinggi), serta pengembangan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM), sesuai fungsi dan wewenang masing-masing guna kelancaran pelaksanaan dan tugas para pihak.

Hal-hal yang menyangkut pelaksanaan kegiatan kerja sama, akan diatur dan dituangkan dalam perjanjian tersendiri yang hanya berlaku atas persetujuan Para Pihak, dan dicantumkan dalam suatu perjanjian kerja sama yang akan dilaksanakan oleh pejabat yang diberi tugas/kuasa oleh masing-masing pihak dan merupakan suatu kesatuan yang tidak terpisahkan dari Nota Kesepahaman ini.

Nota Kesepahaman ini berlaku untuk jangka waktu 5 (lima) tahun sejak tanggal penandatanganan, dan dapat diperpanjang dan/atau diakhiri dengan persetujuan bersama Para Pihak.

Nota Kesepahaman ini dibuat rangkap 2 (dua) asli untuk dipegang masing-masing pihak, bermeterai cukup dan mempunyai kekuatan hukum yang sama setelah ditandatangani oleh Para Pihak.

UNIVERSITAS PENDIDIKAN GANESHA

Rektor


Prof. Dr. I. Wayan Lasmawan, M.Pd.
NIP. 19670221 199303 1 002

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)

WALISONGO SEMARANG

Rektor


Prof. DR. H. Nizar, M.Ag
NIP. 196403211992031003